



# 追分高校エピソード

令和5年 5月19日  
北海道追分高等学校  
第2号

## 桜の木の下で全員集合！

5月2日(火)午後、体育館で生徒全員が一堂に会して2023年生徒総会が行われました。数日前から生徒会を中心に議案の作成や準備を行い、当日は各委員長から委員会活動の説明などが行われ、無事に議案が承認されました。その後、数年ぶりに桜の木の下で全校生徒の集合写真を撮りました。暖かい日差しの中天気も良く、抜けるような青空の下、集合写真が撮れました。コロナ禍でできていなかったものができるようになってきています。



## 授業参観 PTA 総会 保護者説明会

4月22日(土)、1~2校時に授業参観、3校時の時間帯からPTA 総会等が開かれました。多くの保護者の方が学校を訪れ、参観いただき、学校での授業の様子を知っていただきました。その後、PTA 総会が開かれ、昨年度の事業報告や決算報告、今年度の事業予定や予算、新PTA 役員等について話し合われました。PTA 総会の後には、学級懇談や、進路・運転免許保護者説明会、そして、PTA 役員会が行われました。役員会では、今年度の学校祭に向けてPTAの活動内容について活発に意見交換されました。



保護者の皆様にはできるところから、積極的な参加をお願いしてまいりますので、よろしくお願いいたします。



## スーツ着こなし講座

5月10日(水)5・6時間目スーツ着こなし講座・進路用写真撮影がありました。社会人としてのビジネスマナーの基本などの講義を受け、ネクタイ結び実習などを行い身だしなみを整え、進路用写真撮影に臨みました。



## ノーザンホースパークマラソンボランティア

5月14日(日)、ボランティア同好会がノーザンホースパークマラソン2023大会運営ボランティアとして参加しました。生徒はやってくるランナー達にみんなで一丸となって協力して給水を行いながら、熱い声援を送っていました。



## 追高 = 一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

## 追高 = 一人ひとりを伸ばせる学校です

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております

## 北海道追分高等学校

〒059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

ホームページで「追高の今」をご覧ください  
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>

